



Mi Universidad

actividad I

Nombre del Alumno: María José Molina Román

Nombre del tema: actividad 1

Parcial: uno

Nombre de la Materia: Psicometria

Nombre del profesor: jose maria escobar coello

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: tercer

PRUEBAS PROYECTIVAS Y PSICOMÈTRICAS

DIFERENCIAS

PRUEBAS PROYECTIVAS

Se basa en presentar estímulos ambiguos, como imágenes para que la persona los interprete libremente. la idea es que, al proyectar sus respuestas, la persona revele aspectos inconscientes de su personalidad

Se aplican cuando buscan explorar los aspectos inconscientes de la personalidad, las emociones y los pensamientos de una persona

PSICOMÈTRICAS

son instrumentos estructurados que miden de forma cuantitativa rasgos o habilidades psicológicas específicas, como la inteligencia y se califican mediante sistemas objetivos y estandarizados. Están construidas bajo criterios científicos rigurosos

se aplican principalmente en la etapa de reclutamiento y seleccion de personal, asi como en el desarrollo y evaluaciond del desempeño laboral

LOS DOS SON HERRAMIENTAS COMPLEMENTARIAS EN LA EVALUACION PSICOLÒGICA